
Глава администрации Сергей Златогорский встретился с журналистами

Автор: Administrator
10.09.2012 16:01

Пресс-конференция главы администрации с представителями местных СМИ проходила в
русле конструктивного диалога. Сергей Златогорский , общаясь с журналистами ,
акцентировал внимание не столько на частных вопросах( ими должны заниматься его
заместители), сколько на стратегическом развитии города. В первую очередь, по словам
главы администрации, необходимо запустить механизм инвестиций, чтобы заработала
экономика, пополнялась налоговая база. По другому должна строиться работа с
бизнес-сообществом. В этой связи , в Кузнецке планируется создать Агенство по
развитию предпринимательства. Иным должен быть подход и в работе с должниками. 
Существующая практика собираемости долгов тянет всю систему вниз. Услуги
коллекторской фирмы могли бы стать выходом из сложившейся ситуации. «Моя задача –
стратегически вывести город на развитие, реализуя программы, в части изменения и
усовершенствования инфраструктуры города», -подчеркнул Сергей Златогорский. В
этой связи, журналисты не обошли тему предстоящих выборов в Законодательное
собрание Пензенской области. Глава администрации четко высказал свою позицию, что
14 октября важно голосовать за свой город. И чем больше в Законодательном органе
будет представителей Кузнецка, тем выше шансов и возможностей у города решать свои
проблемы.
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